



## LIMAN ASPEREZAS

MAYOLO LÓPEZ

Un mes después de que protagonizaran un fuerte choque por recursos, los coordinadores de los diputados y senadores de Morena, **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López Hernández, sostuvieron un acercamiento en el que salió a relucir la necesidad de preservar la unidad del movimiento.

A 13 días de la apertura del periodo ordinario de sesiones, el senador Manuel Velasco, coordinador de la bancada del PVEM, fu

trión del encuentro del que, aseguró Monreal, quedó fuera el pleito de fines de año.

"Fue una reunión amable donde se ratificó que la unidad es lo que cuenta, que lo importante es tener cohesión alrededor del movimiento sin que esto implique encubrir irregularidades de ningún tipo", aclaró Monreal.

En entrevista telefónica explicó que se habían reunido para "revisar la agenda legislativa y para identificar los probables desencuentros que puedan surgir con la llegada del Presidente de EU.